

72-3.10. 1998

Nackenheimer seit 60 Jahren in Liebe vereint



m. NACKENHEIM – Das Fest der „Diamantenen Hochzeit“ begingen in Nackenheim, Langgasse 7, die Eheleute Gertrude und Alfred Franz. Neben den Familienangehörigen gratulierten dem glücklichen Paar auch Bürgermeister Bardo Kraus und der Beigeordnete der Verbandsgemeinde, Sigbert Weber, die im Namen der Bürger Nackenheims und der VG Glückwünsche überbrachten. Vom Kreis Mainz-Bingen übermittelte der Kreisbeigeordnete Hans-Christoph Schultz die Gruß- und Segenswünsche. Das Jubelpaar dankte allen Gratulanten herzlich für die Glückwünsche und Blumenpräsente.

Mit einem Glas Sekt gratulierten Vertreter aus Kommunal- und Kreispolitik Gertrude und Alfred Franz zur Diamantenen Hochzeit.
Bild: Bernward Bertram